

Medio	Estrellaarica.cl
Fecha	19-08-2015
Mención	Bancas del Morro en mal estado arruinaron Bodas de Oro. Mención a estudiante de Periodismo de la U. Alberto Hurtado.

Título Bancas del Morro en mal estado arruinaron Bodas de Oro

La ariqueña más devota de San Lorenzo en la ciudad, y madre del único campeón mundial de caza submarina que posee nuestra ciudad, tuvo una amarga celebración de sus bodas de oro. Hilda Godoy, quien vive en la histórica población "Patria Nueva" frente al templo del santito de los mineros, cuenta que una de sus invitadas a este acontecimiento que viajó especialmente desde Santiago, sufrió un feroz golpe en su rostro cuando intentaba subirse a una de las bancas del Morro de Arica. AFECTADA La propia afectada, una joven periodista de la Universidad Alberto Hurtado de Santiago, relató que el domingo pasado subieron todos al Morro, junto a la familia de Hilda Godoy, para inmortalizar en fotos la alegría de las bodas de oro de la pareja ariqueña. "En esos momentos pongo el pie en una de las bancas y se levanta una de las tablas dándome de lleno en la frente quedando muy mareada", manifiesta la joven. De su parte, Hilda Godoy afirma que en esos momentos, las amistades trasladaron a la joven a la Urgencia del Hospital "Dr. Juan Noé" y luego decidieron consultar con un médico. El problema que denuncian es que "nadie, ni la gente del Ejército del Morro, ni de la Municipalidad de Arica se hace responsable". EJÉRCITO El capitán de Ejército, José Opazo, administrador del Museo Histórico Militar en el Morro, aclaró que ellos no tienen responsabilidad sobre la mantención de las bancas en el sector. "Nosotros estamos a cargo de todo lo que pase dentro del museo", expresó el oficial. Sin embargo, reconoció que las bancas o escaños en el mirador del Morro están en mal estado, y manifestó que están dispuestos a "una alianza estratégica y ver cómo se puede mantener el lugar y evitar malos ratos a las personas". El capitán Opazo dijo que por suerte no ocurrió un accidente de mayor envergadura "y lamentamos esta situación". MUNICIPALIDAD En la Municipalidad de Arica, el administrador municipal, Anthony Torres, respondió sobre el tema, que efectivamente los familiares de la joven fueron a conversar a la municipalidad, pero que el sector del Morro "es algo especial y no depende de la municipalidad". Aclaró que el ente edilicio sólo se ocupa de los bienes de uso público y no del Morro. J